



En la actualidad, el celular se ha convertido en un aparato tecnológico muy importante para las personas, porque les permite comunicarse y mantenerse informados.



¿Qué permite el celular?



¿Cómo te sientes cuando te comunicas con tu maestra?



feliz



triste



gracioso



enamorado



serio



cansado



preocupado



nervioso



sorprendido



asustado



orgulloso



emocionado



Cuando se comunican con sus familiares y amigos a través de llamadas o mensajes, la gente se siente bien.

Los estudiantes utilizan el celular para recibir clases, realizar tareas o trabajos en grupo.



En que momentos usas el celular:

RECIBIR CLASES

JUGAR

CREAR VIDEOS

COMUNICARSE

VER REDES SOCIALES

INTERACTUAR



Hoy en día, las personas lo emplean cada vez más porque les permite mantenerse comunicados en tiempo real, es decir, de manera inmediata.

Sin embargo, usar el celular por mucho tiempo trae algunos problemas, como irritación en los ojos si permanecen largo tiempo frente a la pantalla.





Ay, me duele la cabeza...

Además, las niñas y los niños presentan problemas para dormir, tienen dolor de cabeza y no pueden concentrarse para estudiar.

Los especialistas recomiendan que las niñas y los niños no deberían usar el celular durante mucho tiempo.



¿Cuándo debes usar el celular?

Cuando mi mamá está dormida.

Cuando reviso mis tareas.

Cuando termino de almorzar inmediatamente.

Cuando entro a clases con mi maestra.

Cuando voy al baño.

Cuando voy a dormir en mi cama.